

#SÜD-WEST 10. Mai 2016

Jubilarehrung in Worms

Der Ortsverband Worms ehrte die Jubilare aus dem Jahr 2015/16 für ihre treue Mitgliedschaft in der EVG. Die Ehrung fand April im Gasthaus „Zur Müllerei“ in Worms Neuhaus statt. Zahlreiche Gäste waren der Einladung gefolgt um die Jubilare für 25, 40, 50, 60, 70 Jahre zu ehren. Bernhard Elz, Vorsitzender des Ortsverbands betonte wie wichtig die Arbeit der Gewerkschaft damals war und heute noch ist.

Der Ortsverband Worms ehrte die Jubilare aus dem Jahr 2015/16 für ihre treue Mitgliedschaft in der EVG. Die Ehrung fand April im Gasthaus „Zur Müllerei“ in Worms Neuhaus statt. Zahlreiche Gäste waren der Einladung gefolgt um die Jubilare für 25, 40, 50, 60, 70 Jahre zu ehren. Bernhard Elz, Vorsitzender des Ortsverbands betonte wie wichtig die Arbeit der Gewerkschaft damals war und heute noch ist.

Lars Kreer, Geschäftsstellenleiter der EVG, betont dass die Gewerkschaften schon für Demokratie gekämpft haben, als es noch wie ein Anschlag auf den Staat wirkte ein Demokrat zu sein. Die Gewerkschaftsbewegung ist neben der kommunalen Selbstverwaltung die älteste und mächtigste Lebenswurzel der Demokratie in Deutschland. Ihre Geschichte ist ein großes, sie ist ein gutes Kapitel der deutschen Geschichte

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 1.32 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/sued-west/aktuelles/16_05_10_jubilarehrung/infodownload.pdf)

